

Corte Suprema de Justicia decidirá el futuro de la propuesta presidencial sobre el llamado...

Plan de Salud Nacional

Por Rody González
(Especial para LA VOZ)

A la controversial Ley de Protección al Paciente y Cuidado de Salud Asequible (PPACA) del presidente Obama le espera ahora su más complicado desafío: demostrar ante la Corte Suprema de Justicia que se trata de una medida ciento por ciento constitucional.

Pero todo indica que no resultará sencillo

convencer a los magistrados del Tribunal Supremo. Hace pocos días la Corte Federal de Apelaciones del 11° Circuito llegó a la conclusión de que el mandato individual de la ley de salud, incluido en la legislación del presidente Barack Obama, es inconstitucional. Con dicho fallo la Corte ratificó el principio de que la Constitución no puede ser interpretada ni adaptada. O que el Congreso no tiene potestad

para obligar al pueblo estadounidense a acatar cualquier medida.

Según el documento de más de 300 páginas redactado por los jueces de la Corte Federal de Apelaciones del 11° Circuito, texto nada menos que co-escrito por el juez Frank Hull, un nominado del expresidente Bill Clinton, "La afirmación de poder del gobierno federal bajo (Pasa a la Página 11)

Preocupante la situación de los alcantarillados en el estado de New Jersey

(Pasa a la Página 14)

Exilio Cubano de Luto por la Muerte del Profesor Carlos Ripoll

(Vea la Página 19)

Senador Menéndez visita UCC por Herencia Hispana



El pasado lunes, 3 de octubre, 2011, el senador federal Robert Menendez se dirigió a más de 300 estudiantes de Union County College de los campus de Cranford, Elizabeth, and Plainfield, que le dieron una entusiasta bienvenida a su celebración del Mes de la Hispanidad. El Senador fue invitado por la Presidenta de Union County College, la Dra. Margaret McMenamin, quien lo presentó a docenas de estudiantes luciendo camisetas rojas inscritas con un mensaje que decía "Union County College welcomes Senator Menéndez; o Union County College le da la bienvenida al senador Menendez." El Senador respondió con candidez a preguntas sobre su apoyo al incremento de fondos federales para la educación y el futuro del Dream Act. (Ver página 17)

"Love, Hope, Strength" contra el Cáncer



Entre las atracciones más populares de la Feria del Condado de Union MusicFest el pasado 18 de septiembre, sin duda siguen siendo The Love Hope Strength 5-K Rock 'n' y el Run and Rock On! Walkathon, ambos concebidos para recaudar fondos destinados a combatir el cáncer, y registrar a posibles donantes de médula ósea. La Feria del Condado de Unión ya ha registrado en años anteriores a más de mil potenciales donantes para un registro internacional. En la gráfica School of Rock All Stars y el roquero Mike Peters, sobreviviente del cancer. (Foto Jimmy Ortiz).



VOCERO HISPANO DE NEW JERSEY AÑO XLII 6 DE OCTUBRE, DE 2011

Gran Respaldo a Lesniak•Cryan•Quijano en su Reección



Un muy nutrido grupo de prominentes figuras del ámbito político, social y laboral de New Jersey se dió cita en la residencia del Senador Raymond Lesniak, en la ciudad de Elizabeth, en acto de apoyo a la reelección del equipo Lesniak-Cryan-Quijano. El lucido acto contó con un exquisito menú creado por el maestro de la cocina español Ignacio (Inaki) Lete, quien aparece al centro en la foto. También aparecen, desde la izquierda: Laura Garza, Cory A. Booker, alcalde de Newark; el Senador Raymond Lesniak, la asambleísta Annette Quijano y Katie Barbian, secretaria ejecutiva de I.L.A. Local 1235. Ver páginas 8 y 10. (Fotos La Voz).

5to Aniversario del NJ Vietnam Memorial en Elizabeth



Un impactante monumento a los veteranos de la guerra de Vietnam (1965-1975) erigido en la Winfield Scott Plaza, frente al ayuntamiento de la ciudad de Elizabeth, cumplió cinco años de ser instalado el pasado 24 de septiembre, 2011. Ese día la ciudad de Elizabeth rindió tributo a todos aquellos soldados residentes en Elizabeth que ofrecieron el último sacrificio en el servicio a la patria. Una ofrenda floral fue colocada ante el monumento por un grupo de veteranos y familiares de los ya fallecidos cuyos nombres fueron pronunciados seguido de un minuto de silencio y el toque de queda. Entre las autoridades y activistas locales que participaron en el homenaje: Raymond Sawacki, Diputado Comisionado de Asuntos de Verteranos; el alguacil del Condado de Union Sheriff Ralph Froehlic, Herb Worthington, Pat Sincavage Jackinski, Mike Guarino, el alcalde Chris Bollwage, y los concejales Nelson González y Bill Gallman. (Foto Jerome Davis/La Voz).